

Kindergarten Tip-Top
Zu Händen: Christina Henderson

Kreative "Küchenfee", die leckere und nahrhafte Gerichte zaubert, bewirbt sich auf die Stelle als Schwangerschaftsvertretung für die Küchenassistentin

Sehr geehrte Frau Henderson,

als ausgebildete Ökonomin bin ich gut im Planen und Anfertigen von Wochen- und Monatsplänen sowie in der Einhaltung des abgesprochenen Budgets. Ich habe Erfahrung in der elektronischen Warenbestellung und bin gut in der Eigenkontrolle von Nahrungsmitteln. Bei Kontrollbesuchen habe ich stets die besten Bewertungen erhalten.

Ich arbeite selbständig, habe Humor und ein ansteckendes Lachen. Ich mag es, in der offenen Küche zu arbeiten, wo sowohl für Kinder als auch für Erwachsene Platz ist. Gemeinsame Arbeitstage, an denen die Kinder die Ernährungspyramide oder das Motto „Wir sind, was wir essen“, kennen lernen, nehme ich gerne mit in meine Arbeitswoche auf. Ich arbeite zudem gerne gemeinsam mit den "kleinen helfenden Händen" und habe auch kein Problem damit, die Verantwortung zu teilen.

Wie aus meinem Lebenslauf hervorgeht verfüge ich über eine breite Erfahrung in der Zubereitung von Speisen – von großen Kantinen bis zum Mittagstisch von kleineren Betrieben. In meinem letzten Job als Küchenleiterin im Kindergarten „Zuckerspitze“, einer integrativen Institution mit 65 Kindern, arbeitete ich nur mit ökologischen Nahrungsmitteln. Wir hatten einen eigenen Garten, pflanzten unsere Zutaten selbst an und bereiteten sie anschließend zu – die Kinder waren natürlich aktive Teilnehmer im ganzen Prozess.

Ich hoffe, dass meine kurze Bewerbung Sie dazu anregt, mich zu einem Gespräch einzuladen. Ich freue mich darauf, bald von Ihnen zu hören.

Beste Grüße

Malene Test